

ご進級おめでとうございます！

本日、新2年生は新しい生活への期待に胸をふくらませて登校しました。着任式・始業式での姿を見て、学年スタッフ一同、すばらしい生徒だと改めて感じました。この1年間で更に成長させることができるよう、全力を注ぎたいと思います。

2学年の学年テーマは「一生懸命やることはカッコいい ～共感・協働・創造～」としました。生徒が1年生で培った五橋魂で何事にも一生懸命取り組み、自分の力を伸ばしていけるようにとの思いを込めて、2学年便りのタイトルを「一生懸命」としました。失敗を恐れずに挑戦すること、成功を自信にすること、仲間と共に前を向いて諸活動に取り組んでいけるよう応援していきたいと思います。

始業式後の学年集会では、転入生の自己紹介と、学年職員の自己紹介を行いました。集会の中で、学年主任から2年生に向けて、五橋中の中堅学年として活躍し、新1年生の「カッコいい」先輩になれるよう頑張ろうと話をしました。

保護者の皆様をはじめ、ご家庭でも、教育活動に対するご理解とご協力をお願いいたします。

1年間、どうぞよろしくお願いいたします。



保護者の皆様へ（提出物のお願い）

生活カード、保健関係書類、雑巾のご提出ありがとうございました。また、自分づくりノートの確認と押印につきましても、ご協力ありがとうございました。

今後もたくさんの配付物がありますが、ご家庭で確認していただき、提出物は期日に余裕を持って担任まで提出していただくようお願いいたします。何か不明な点がありましたら、五橋中学校職員室（225-5476）までお問い合わせください。

〈連絡〉

携帯電話を学校に持ってくる場合、「携帯電話持ち込み許可申請書」を提出していただきます。土日の部活動や大会の際にも、携帯を持って行く場合はこの申請書を事前に提出することになります。申請書が必要な場合は、担任まで申し出るようお願いいたします。